

que à ce problème que le gouvernement libéral actuel. Je n'ai sûrement besoin de rappeler à personne que le gouvernement actuel a garanti aux Canadiens, y compris aux fonctionnaires, un revenu mensuel d'au moins \$105. Aucun gouvernement n'a fait autant pour les personnes nécessiteuses que le gouvernement libéral actuel.

Monsieur l'Orateur, la question des pensions pour les personnes à la retraite figure à

l'ordre du jour du cabinet. On en a discuté longuement et sérieusement. Dès qu'on aura décidé d'une formule pratique et utile, elle sera annoncée à la Chambre.

**M. Knowles:** C'est la réponse qu'on nous a donnée le 7 juillet.

(La motion est adoptée et la séance est levée à 10 heures 32.)